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Oggi possiamo consolare il nostro cuore con questa Parola, con questa verità, con questa certezza: il 
Signore desidera la nostra salvezza, è preoccupato per ognuno di noi, cerca continuamente di 
ricondurci sulla retta via, di portarci all’ovile. 
Addirittura, ci prende sulle sue braccia, come dice il salmo e come dice anche il Vangelo nella parte 
che precede il brano che ho letto. 
 

Il Signore è il mio pastore, non manco di nulla; 
conduce pian piano le pecore madri, porta gli agnellini sul petto. 

 
 
Sono tutte immagini che ci parlano del desiderio di Dio della nostra salvezza. 
 
 
Allora, carissimi, lasciamoci amare. 
 
 
Pensiamo al Natale e prepariamolo con questa verità, come possibilità che ci viene offerta di lasciarci 
condurre da Dio all’ovile della salvezza. 
 
Il Natale è la manifestazione storica di questa intenzione salvifica soprannaturale; però la 
salvezza che Dio ci vuole donare non appartiene solo a questo mondo, è oltre questo mondo, è 
ordinata a trasformarlo, a renderlo un mondo pieno di luce, a rendere il nostro cuore pieno di luce 
e di amore. 
 
Lasciamoci allora trovare da Dio, lasciamoci accompagnare da Lui, lasciamoci condurre ai quieti e 
verdi pascoli. 
 

 
Sia lodato Gesù Cristo 

 
 


